

# *Denuncia canciller de Venezuela nuevo ataque mediático contra su país*

---



Caracas, 27 may (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció un nuevo ataque mediático por el diario español El Mundo, con el cual pretenden desacreditar la gestión del gobierno del presidente Nicolás Maduro.

En su cuenta de la red social twitter, Jorge Arreaza calificó de periodismo mentiroso el artículo del medio europeo, donde le atribuye la muerte de otro niño de la lista de trasplante hepático a la supuesta suspensión del programa por las autoridades de Caracas.

Recordó que el proyecto de salud con Italia se ejecutaba mediante la filial de la estatal PDVSA - Petróleos de Venezuela - en territorio estadounidense, Citgo, la cual fue confiscada por Washington.

El jefe de la diplomacia subrayó que Venezuela envió los pagos a través de PDVSA y fueron retenidos en Novo Banco, en Portugal, como parte de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por la Casa Blanca, con el fin de asfixiar el desarrollo financiero del país sudamericano.

Por su parte, Rusia y Cuba rechazaron la imposición por Estados Unidos de la vieja y agresiva Doctrina Monroe y los intentos de injerencia foránea en Venezuela, así como llamaron a un diálogo en esa nación suramericana, luego de un encuentro en Moscú de los cancilleres de ambos países.

Cuba tiene una relación especial e intensa con Venezuela, en la que prestan servicio 20 mil colaboradores, sobre todo, en la esfera de la salud, aclaró Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de la nación caribeña, tras reunirse aquí con su similar ruso, Serguei Lavrov.

La proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, aprobada en 2014, recoge los principios del derecho internacional, recordó el ministro cubano, según informó la agencia Prensa Latina.

Pero también aporta postulados de cómo debemos ser tratados en lo que nuestro apóstol José Martí llamó nuestra América, es decir, la América Latina y el Caribe, afirmó el diplomático en una conferencia de prensa conjunta con Lavrov.

Rodríguez Parrilla llamó a rechazar tajantemente el intento de declarar vigente la Doctrina Monroe por el gobierno estadounidense. Es un acto de dominación imperialista que pertenece a otra época, comentó.

Habría que tener mucho cuidado porque la invocación de la Doctrina Monroe en nuestra región, por lo general estuvo acompañada por el empleo de la fuerza militar y la llamada 'diplomacia de las cañoneras', recordó el ministro cubano.

Rodríguez Parrilla expresó la solidaridad de Cuba con el presidente venezolano, Nicolás Maduro, legítimamente electo, con su gobierno constitucional y con la unidad cívico-militar de su pueblo.

Cuba apoyará cualquier iniciativa dirigida a promover el diálogo respetuoso, basado en la igualdad soberana, con estricto apego a los principios del derecho internacional, declaró.

Alentaremos todo proceso de diálogo que tome en cuenta los intereses del pueblo, con participación del gobierno bolivariano, para alcanzar soluciones y acuerdos absolutamente soberanos entre los venezolanos, consideró el diplomático.

Al comentar el proceso de negociaciones en Oslo entre el gobierno y la oposición del país suramericano, Lavrov recordó que Maduro siempre aceptó el diálogo, mientras el diputado opositor Juan Guaidó lo rechazó.

La lógica de Estados Unidos consiste en creer que es posible hablar con el Gobierno de Venezuela solo con exigencias y los términos de renuncia del actual Presidente del país, subrayó el jefe de la diplomacia rusa.

Para Lavrov, las exigencias de renuncia y elecciones del Departamento norteamericano de Estado son otra manifestación de una falta de respeto para toda América Latina, protagonizada por Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191854-denuncia-canciller-de-venezuela-nuevo-ataque-mediatico-contra-su-pais>



**Radio Habana Cuba**